
 

「第７５回市岐商デパート株主総会」・「第２回店舗別会議」 

を実施しました  

（２０２０．７．９）  

７月９日（木）「第７５回市岐商デパート株主総会」・「第２回店舗別会議」を本

校各教室で実施しました。  

株主総会では、取締役社長の挨拶から始まり、各課長の選出、売場主任の選出、デ

パートの定款と組織について、営業方針、本年度業務予定についての議案が提出され

た後、株主から承認されました。  

「今年度のスローガンは、『まごころで明日を拓く（礼儀・歓待・感動）』です。

今年は、コロナウイルス感染予防のため、従来どおりの市岐商デパートを開催するこ

とはできません。事前に注文を取り、箱や袋に詰めて発送する方法で開催します。い

つも以上の成功に導くことができるように取り組んでいきます。」と代表取締役社長

の後藤岬さん（３年）が挨拶しました。  

 株主総会終了後の、第２回店舗別会議は、各店舗に分かれ「取扱商品の希望調査」を

実施しました。取扱商品が他の店舗と競合したときには話し合いやプレゼンテーショ

ンで決定するため、希望順位を決めるだけでなく自分たちがその商品を希望した理由

についても話し合っておく必要があります。  

生徒からは「みんなでどういうものが売れるか考えられた。」「売場主任を中心に

みんなで意見を出し合って決めることができた。」「希望どおりにならなくても一生

懸命販売したい。」といった感想が出されました。  

売場主任から代表取締役社長に提出された「第３８回市岐商デパート取扱商品希望

調査票」の結果を受けて、７月１０日（金）の放課後に取締役会を開催し、各店舗に

おける取扱商品を決定します。  

 

 

 

 

 

代表取締役社長の挨拶     各店舗で希望理由を話し合っています。 


